Jeunesse

LE MATIN

## Intégration des Subsahariens par le sport



Le coup d'envoi officiel de cette initiative de solidarité sera donné mercredi 12 décembre.

## Le coup d'envoi du projet «Streetbasket» sera donné mercredi 12 décembre à Rabat

abat Playground» est un événement sportif, un tournoi de Streetbasket une variante populaire de basketball et un programme d'entraînement de huit semaines pour des jeunes issus des populations migrantes (réfugiés, demandeurs d'asile et migrants) et marocaines. «Le but de ce projet est de contribuer au bien-être mental et physique des jeunes participants, de briser les barrières entre les communautés subsahariennes et marocaines et d'améliorer l'intégration des migrants, réfugiés et demandeurs d'asile dans leur quartier de résidence», indique le Haut commissaire des Nations unies (HCR) pour les réfugiés au Maroc,

initiateur de ce projet. Le coup d'envoi officiel de cette initiative de solidarité sera donné, mercredi 12 décembre à partir de 16 h, sur les terrains de Hay Nahda II, à Rabat.

Pour mettre en place ce projet où le sport est utilisé comme vecteur pour l'intégration et la cohésion sociale, le bureau du HCR au Maroc est entré en contact avec plusieurs partenaires étrangers (le projet www.ninemillion. org soutenu par la Fondation Nike, le projet www.basketballglobalvision.com initié par le champion de basket belgo-congolais, aujourd'hui expert international dans le monde du basket, Jacques Vandescure) et des associations marocaines (Fondation Orient-Occident, Associations des quartiers J5, Takadoum, Hay Nahda II et Saïd Hajji). «Rabat Playground est l'occasion pour la communauté migrante, réfugiée et deman-

## REPÈRES

- Pour plus d'informations sur le projet «Rabat Playground», consultez la page Facebook «Rabat Playground».
- Le coup d'envoi officiel sera donné, mercredi 12 décembre 2012 à partir de 16 h, sur les terrains de Hay Nahda II, 46 rue Mellouza.
- L'association Basketball Global Vision (BGV) participe à l'éducation des jeunes en utilisant la fibre sportive. BGV prend part également à la réinsertion sociale des enfants non scolarisés.

deuse d'asile vivant au Maroc d'offrir quelque chose à son pays d'accueil, en contribuant au bien-être physique et mental des jeunes de ses quartiers populaires», ajoutent les responsables de

cette initiative. Les premiers entraînements auront lieu durant la semaine du 10 au 17 décembre sur les quatre terrains de Rabat (J5, Takadoum et Hay Nahda II) et Salé (Saïd Hajji). Jacques Vandescure et d'autres membres de l'association Basketball Global Vision offriront aux participants une introduction professionnelle au Streetbasket.

**Rachid Tarik**